

TEMPLON



PRUNE NOURRY

SEINE SAINT DENIS, 23 janvier 2025

■ Les vénus dionysiennes de Prune Nourry

- En 2026, les usager-ères du métro découvriront dans le hall de la gare Saint-Denis – Pleyel 108 sculptures de l'artiste plasticienne Prune Nourry.
- Inspirées des vénus du Paléolithique, ses œuvres sont le fruit de rencontres avec Ghada Hatem, fondatrice de la Maison des femmes de Saint-Denis, et de plusieurs associations locales.
- Nous l'avons rencontré à la galerie Templon à Paris où ses vénus du XXI^e siècle sont dévoilées, avant d'investir le musée d'art et d'histoire Paul Éluard de Saint-Denis du 21 mars au 21 septembre.



Femmes de Saint-Denis, prenez part au projet artistique « [La Terre qui m'est chair](#) » ! Imaginé par l'artiste Prune Nourry et plusieurs associations de Seine-Saint-Denis dans le cadre des chantiers du Grand Paris Express, il s'appuie sur la contribution des femmes qui habitent et vivent à Saint-Denis.